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11 -351t der Beibgen zu den Stcl10graphischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. GesetzgebungspcrioGc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, EIGRUBER 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Lärmschutzbauten an Autobahnen im Bereich des 

Bundeslandes Salzburg 

Vom Bundesministerium für Bauten und Technik wird seit geraumer 

Zeit der Ausbau von Lärmschutzeinrichtungen vor allem an Autobahnen 

verstärkt betrieben. Die unterzeichneten Abgeordneten vertreten die 

Auffassung, daß derartige Maßnahmen zur Hebung der Lebensqualität 

der vom Straßenlärm betroffenen Bevölkerung weiterhin Priorität 

genießen müssen. Angesichts der Tatsache, daß· vor allem im Bundes

land Salzburg weiterhin ein großer Bedarf für die Errichtung von 

Lärmschutzbauten besteht, richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehende 

A n fra g e 

1. An welchen Autobahnabschnitten im Raum Salzburg wurden im 

Jahr 1985 Lärmschutzbauten errichtet? 

2. Wie hoch belief sich die Gesamtsumme der dafür aufgewendeten 

Mittel? 

3. Welche Mittel werden im Jahr 1986 für die Errichtung von 

Lärmschutzbauten an Autobahnen im Bundesland Salzburg zur 

Verfügung stehen? 

4. Welche Maßnahmen wurden von seiten des Bundesministeriums für 

Bauten und Technik gesetzt, um eine optimale Anpassung von 

Lärmschutzbauten an die Landschaft zu erreichen? 
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